

L'héritage du bienheureux Basile Moreau au Canada

Exposition à l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal

Au 4^e étage et à la chapelle Moreau (Basilique)

du 20 janvier au 1^{er} juillet 2023



The Legacy of Blessed Basile Moreau in Canada

Exhibition at Saint Joseph's Oratory of Mount Royal

On the 4th floor and in the Moreau Chapel (Basilica)

from January 20th to July 1st, 2023



*Inauguration de la Place du Frère-André par le père Lalonde, c.s.c.,
recteur de l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal*

Extrait de la revue « L'Oratoire », mai 1987, p. 23.

Centre d'archives et de documentation Roland-Gauthier

*Inauguration of the Place du Frère-André by Father Lalonde, c.s.c.,
rector of Saint Joseph's Oratory of Mount Royal*

Extract from the magazine "L'Oratoire", May 1987, p. 23.

Centre d'archives et de documentation Roland-Gauthier

Depuis la construction de la première chapelle en 1904, tous les recteurs de l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal ont été choisis parmi les pères de la congrégation de Sainte-Croix. L'œuvre est placée sous leur protection. Bien d'autres religieuses et religieux de Sainte-Croix ont réalisé de grandes œuvres au cours de leur mission.

Venez faire leur connaissance **au 4^e étage de l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal.**

Since the construction of the first chapel in 1904, all the rectors of the Saint Joseph's Oratory of Mount Royal have been chosen from among the fathers of the Congregation of Holy Cross. The mission is placed under their protection. Many other religious of Holy Cross have done great works during their mission.

Come meet them **on the 4th floor of Saint Joseph's Oratory of Mount Royal.**

Sœurs de Sainte-Croix au Canada

<https://soeursdesaintecroix.org/>



Sainte-Croix au Canada

<https://ste-croix.qc.ca/>

Sisters of Holy Cross in Canada



Holy Cross in Canada